

# L'Homme Communiste

Beaucoup s'interrogent sur la marche présente de la société humaine. Nombre d'entre eux sont même réellement inquiets, et ne savent à quel saint se vouer.

Face à cela, certains disent : ça a toujours été ! ce qui signifie : je compte bien me tirer d'affaire en toutes circonstances. D'autres disent : il faudrait une bonne guerre pour relancer la machine économique, comme c'est périodiquement nécessaire. D'autres y mettent plus d'ardeur, en "politisan" l'affaire selon le côté de l'Atlantique où ils habitent : c'est la faute à l'Amérique ! c'est la faute aux Européens ; il va bien nous arriver de vrais chefs décidés à en découdre ! D'autres, enfin, disent : c'était écrit ! La voilà, la fin du monde qui nous fut prédite ; attention ! quiconque n'admet pas à l'instant que nous confirmions l'antique prophétie n'a aucune chance d'en réchapper...

Nous autres, Marxistes-Amis de Dieu, nous disons à la foule qui s'interroge ou s'inquiète : ce que nous vivons est très précisément le naufrage de la Civilisation, naufrage qui emporte avec lui la crise finale de toute la Préhistoire humaine. Et pour préciser plus encore la chose, nous ajoutons : 1° Cette crise de la Civilisation et de la Préhistoire ne date pas d'hier, mais remonte à 150 ans, et nous en sommes à une phase ultra-aigüe ; 2° Au sein de cette phase, c'est dans une période d'Avant-Guerre caractérisée, de première guerre absolument "mondiale" que nous sommes entrés depuis 10 ans (guerre du Golfe à l'appui).

Nous autres, Marxistes-Amis de Dieu, nous disons : eh ! oui, il y a une Histoire du Monde et de l'Homme ! C'est pourquoi notre époque dramatique du naufrage avancé de la Civilisation est aussi une chance. L'homme travaille et par suite il pense. Il n'est pas hors de l'Histoire, il en est au contraire partie prenante.

La Préhistoire humaine, c'est l'histoire successive de deux Races de l'homme : les Primitifs, puis les Civilisés ; le naufrage de la Civilisation ne fait qu'exprimer violemment la nécessité de l'avènement d'une troisième Race de l'homme, la race des Communistes. Ce n'est que grâce aux races de l'homme du passé, que les mots de Monde et d'Histoire commencèrent à prendre un sens ; et pourtant elles ne situèrent qu'imparfaitement, de manière partielle, unilatérale et en sens contraire respectivement, le Travail et la Pensée au sein du Monde et de l'Histoire. Hardi ! donc, relevons ce grand défi qui est de tourner la page de la préhistoire de l'Homme et du Monde ! Appelons de toutes nos forces l'avènement du nouvel homme

## ***L'Homme Communiste***

Communiste dont le travail et la pensée seront pleinement en phase avec le Monde et l'Histoire !

On nous dira : vous êtes bien assurés, clairvoyants et enthousiastes, en ce qui concerne le Monde et l'Histoire ! Nous répondrons : c'est que nous sommes les Nouveaux Marxistes. Nous ne nous en tenons pas au fait que l'homme pense parce qu'il travaille ; la réciproque en est inséparable : l'homme travaille parce qu'il pense. Suivez-en bien la conséquence : aux trois races de l'homme à prendre en compte, correspondent trois Mentalités de la pensée. Et nous autres, annonciateurs de l'homme Communiste, si nous sommes clairvoyants concernant l'Histoire qui n'est qu'une question "scientifique", c'est que nous avons avant cela même une vue claire de la Réalité qui est une question "métaphysique".

Extrait de "Jaunes et Rouges", Freddy Malot – février 2000

---